

いきいき生っ子

平戸市立生月小学校

学校だより

令和2年

4月21日 文責:平松紀子



◆ピカピカの1年生…(入学式)

4月8日(水)、桜咲く中、入学式が行われました。8名のかわいらしい1年生が、新たに生月小学校へ仲間入りです。今回は、新型コロナウイルス感染症対策のため、式全体を縮小しての入学式となりましたが、8名の子供達は元気に返事をしてくれました。在校生も全員マスクをして参加しました。6年生をはじめみんなが、朝からドキドキして1年生の入学を待っていましたが、特に2年生は、今までお世話をしてもらっていたので、下級生ができたことで、うれしかったようです。入学式では、次のようなことを話しました。



生月小学校では、「元気いっぱい、笑顔いっぱい、夢いっぱい」の生月小学校にしようとみんなで頑張っています。そこで、生月小学校に入学した八名の皆さんに三つ頑張ってほしいことがあります。

一つ目は、「挨拶」です。自分から「おはようございます。」

「ありがとうございます。」「ごめんなさい」とはっきり言えますか。早速、明日は、お家の人に、笑顔で「行ってきます。」と元気に挨拶をして学校に来ましょう。

二つ目は、「元気な体作り」です。皆さんは、早く寝て、早く起きて、しっかり朝ご飯を食べていますか。「早寝、早起き、朝ご飯」を守って、友達と仲良く遊んで、元気な体をつくりましょう。

三つ目は、「命を大切にすること」です。今日は、お家の人と車で来たかもしれませんが、明日からは、歩いて学校にきます。交通事故に会わないように気をつけましょう。

また、学校で困ったことがあったら、周りにいるお兄さん、お姉さん、先生方が優しく教えてください。一人で、「どうしよう」と思わないで、どんどんお話ししてください。

新一年生の皆さん、いいですか。一つ「挨拶をする」、二つ「元気な体をつくる」、

三つ「命を大切にする」をこれから頑張らしましょうね。

【昼休み】

1年生、初めての昼休み！6年生が1年生を誘ってくれて、全員でドッジビーをしていました。6年生は、1年生に投げ方や逃げ方を教えていました。お陰で、1年生は、早く学校生活に慣れることでしょう。学校に、やさしいお兄さん、お姉さんがいてくれて1年生も安心です。



【歓迎遠足】



お天気が心配な中、歓迎遠足が行われました。昼前からの雨と予報されていたので、方倉までの遠足を、宮田グラウンドに変えての遠足です。1年生は、6年生のお兄さん、

お姉さんと一緒に宮田グラウンドを目指しました。話も弾んだようで、6年生が頼もしく感じました。

宮田グラウンドでは、2年生から5年生までのみんなに迎えられ、全校でレクリエーションをしました。今年は磯遊びはできませんでしたが、シロツメクサで花冠を作ったり、思いっきりサッカーをしたりして、みんな仲良く遊び、その場その場で遊びを考える子供たちは、やっぱり遊びの王様だなと思いました。

学校に帰ってからは、6年生が考えてくれた室内レクリエーションで、教室は大盛り上がり！新型コロナウイルス対策のため全員が体育館に集まることはできなかったけれど、6年生のお陰で楽しく過ごすことができました。保護者の皆様には、お弁当をご用意いただきありがとうございました。



◆明日から臨時休業になります。

明日から5月6日まで、新型コロナウイルス感染症対策として臨時休業に入ります。3月の臨時休業と同じように、この期間は、

- 安全で、健康に過ごすこと
- 生活のリズムを崩さないこと

が、とても大切です。「食事、睡眠、運動」に気を付けて規則正しい生活をしてほしいと思います。子供達には、「生活チェック表」を配っています。ご活用ください。

学習については、各学年配られたプリントや読書を毎日するようにお願いします。

臨時休業中は、通常の学校と同じです。原則8：00～16：00までは自宅で過ごすようにし、新型コロナウイルス感染症予防に努めましょう。



※休業中に、事故にあったり、ケガをしたりした場合や病気になった場合は、学校へ連絡をお願いします。特に、新型コロナウイルス関係で、濃厚接触者となったり、感染の疑いがあったりした場合は、学校にご連絡ください。(TEL 0950-22-9242)